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说咱章丘的事儿 拉咱百姓的理儿

““四四个个一一到到底底””破破解解““第第一一难难”” ““你你们们高高兴兴我我就就高高兴兴””

章丘市74岁的退休司
机董殿荣，两三年前，晚饭
后到市区西麻湾广场去遛
弯，看到好多人在跳广场
舞。自己虽然不爱跳舞，但他
经常到舞场看热闹，并帮他
们调试音响。舞场旧音响经
常出毛病，后来干脆坏了。

董老花了一千多元买
来一个新音响。经他安装、
调试，效果很好，大家又能
在优美的音乐中翩翩起舞
了。有人提议凑钱还给董
老，他婉言拒绝。

每天晚上他总是提前
到场，接电源、放音乐。舞
后，他收拾电源、搬音响，最
后一个离场，年复一年日复
一日，一直坚持着。董老还
学着从网上下载了新乐曲，
轮换着放，很受大家喜欢。

一天晚上，大家正在跳
舞，忽然下起了小雨，董老
把雨衣盖在音响上，自己淋
着。雨下大了，他收拾好音
响最后一个离开。有人问他
图什么？憨厚的董老说：“我
什么也不图，你们高兴我就
高兴。”

今年春节后，音响质量
越来越不好，有些舞伴商量
说凑钱再买个新的，不料董
老知道了，他说：“不能叫大
家凑钱，还是我的事。”于
是，他又花一千多元买来了
一个新音响，让大家高高兴
兴地跳起舞来。男男女女的
舞友无不为之感动，称赞董
老是当今的活雷锋，是我市
人民共同学习的榜样。

章丘市邮政局退休职
工 陈恒海

《《百百脉脉泉泉》》近近期期关关注注拆拆迁迁、、扶扶贫贫

旧村（城）改造、扶贫都
是时下章丘的重点工作，也
与百姓息息相关，为此，时
评版《百脉泉》面向时评爱
好者征集有关旧村（城）改
造、扶贫方面的稿件，既可
以是读者来信反映问题，也
可以是发表看法、提供意见
建议。

《百脉泉》主要针对章
丘市政治、经济、文化及生
活领域的事件展开评论,坚
持“理性、友善、建设性”原

则,力求达到中肯有理,为政
府工作提供建设性意见之
目的。市民对生活中遇到的
各种现象如有所感触,完全
可以在这里一吐为快。

《百脉泉》每周五出版。
请广大读者、社会各界人士
踊跃来稿,为章丘市的社会
发展添一“笔”之力。

本报评论版《百脉泉》
投 稿 邮 箱 : q l w b j r z q @
163 .com。《百脉泉》仅提供
刊登平台，不支付稿费。

□大葱人家

“天下难事常常有，最难莫
过拆迁难”，这是自新时期城乡
规划建设以来参与拆迁政策解
答和调解人员的口头禅，也的
确是非常令人头疼的事。因为
拆迁而造成的纠纷经常出现，
因为拆迁而上访屡禁不止。但
令人想不到的是这些老大难
事情在章丘市明水办查旧村
的整体拆迁过程中见不到了，
仅仅用了 2 3天就提前完成了
拆迁任务，并实现了“零纠纷”

和“零上访”，创造了全市乃至
全省令人刮目相看的“查旧拆
迁速度”。

拆迁这样的老大难事情，
说起来容易做起来难，难就难
在人心不一，角度不同，私欲
不绝。然而查旧村的拆迁除了

“想村民之所想”外，最令人服
气的就是工作组的“四个一到
底”的到位工作模式，对创造
性地刷新拆迁速度来说起到
了关键性的作用。老百姓想的
是村干部可能会怎么样、有关
系的可能会怎么样，而拆迁工
作组则以实际行动始终把握公
开、公平、公正原则。特别是在
牵扯到宅基地上建筑物测量和
补偿核算过程中，坚持“一把尺

子到底、一个政策到底、一套程
序到底和一个工作组负责到
底”的“四个一到底”原则，让老
百姓真正见识到了无私欲之心
可藏的“公平”二字，彻底打消
了心头所存的疑虑和私念，令
拆迁难不再难且开创了拆迁新
速度。

通过查旧村的拆迁可以看
出，不论是哪一级政府或机构，
只要你诚心诚意地为老百姓所
想，为老百姓谋利，老百姓一定
会积极支持的。老百姓想得多
并不代表想不开、看不开，只要
以心换心、将心比心，和老百姓
打成一片，相信查旧村拆迁速
度不会就此止步，所有的拆迁
难都会迎刃而解。

““QQQQ王王””，，II服服了了YYOOUU
□刘曰章

一辆不起眼的小QQ，违法
次数竟然达到831次，按照交通
法进行违法处罚需要交纳的现
金也已经超过了十万元。天呐！
简直是让人醉了，也让人服了！

（详见5月25日《齐鲁晚报》C5版
《违法831次罚十万，小QQ成违
法王》报道）

5月24日上午，济南交警对外
发布信息，通报车辆驾驶人违法
专项整治情况，在3 .4万辆都有十
次以上违章未接受处罚的车主
中，最为亮眼的也是排名第一的
是一辆小QQ车，目前已被交警

“通缉”。其违法未处理次数达到
831次，累计计分1700分，罚款累
加已超过十万元。据悉，该白色
小QQ车自2009年6月22日开始产
生闯红灯违法被抓拍记录，最后
一次被抓拍的违法记录是在2011
年11月28日，也就是说两年多的
时间就产生了831次违法被抓拍
记载，并且一直没有主动接受处
理，堪称“最牛QQ车王”。事情虽
然过去了四年多，但违法大王小
QQ是否存在、是否还在上路行
驶则无从知晓。小QQ车主肯定
不是一般车主，对其违法不会不
知，就算是一般平民百姓那绝对
也是敢吃豹子胆的牛人，否则不

会敢于冒天下之大不韪。
说实话，所有看到该新闻

的车主必定心中充满疑问，小
QQ车是济南地区牌照，违法几
乎都是在本地区，这么多的违
法记录为什么得不到及时惩
治？车主固然可恨，但是交警蜀
黍也难辞其咎，说是严重失职
一点也不为过。如果小QQ车主
已经自行淘汰车辆，不知车主
是否能得到最终的处罚？如果
小QQ车得不到处罚且所有违
法信息只能挂靠或就此销声匿
迹，是不是对其他车主的最大
不公？相信广大车主将拭目以
待。
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